

特別企画 新旧会頭インタビュー

「これからの青梅商工会議所のビジョン」

青梅商工会議所創立70周年

青梅市と奥多摩町の会員事業所2440社で組織する地域経済団体「青梅商工会議所」は、1952(昭和27)年11月の設立から今年で70周年を迎える。...

「時代の一步先を行く」未来を

■会頭2期6年間(2016年11月1日〜2022年10月31日)を振り返って



「アナログからデジタルへの変革期」

多摩駅間が「東京アドベンチャーライン」と命名されたこと。東京近郊の比較的簡単に自然に、アドベンチャー(冒険)という楽しそうなイメージを呼び、新たなお客さまを呼び込むことに成功している。



中村 洋介 新会頭 小澤 順一郎 前会頭

■小澤前会頭の功績は 中村 私は20年ほどNECで仕事をし、2003年に青梅ガスに入り、商工会議所の活動を開始した4年...

■中村会頭に期待すること 小澤 私は職員の皆さんにいろいろなことを教えてもらいながら職務を果たすことができたが、中村会頭は勉強家だ。...



「工業を起点に地域経済を回す」

中村 バブルのときに給料が伸びたのは、外貨を稼いでいたから。当時の日本は自動車と半導体が圧倒的に強くて貿易黒字だった。...

■今後10年に向けたビジョン 中村 青梅市が現在策定している第7次総合計画のビジョンと、青梅商工会議所のビジョンを合わせたところを...

■中村会頭プロフィール 青梅市出身。都立国立高校、東北大学工学部通信工学科卒業。...

アンネのバラ長年手入れ

瑞穂の長谷川さん 国立市から表彰



瑞穂町彫刻家土山の養蚕家・長谷川正明さん(79)は6日、国立市から「平和の象徴であるアンネのバラの手入れを通して市の平和事業の推進に貢献した」として「市政公...

も毎月のように国立市に通ってバラの手入れを、いすれば来られる。永見理夫国立市長は「大きな功績があった。天啓の功績があった。...

「中央線々線化促進」 皇国会議員の会催 瑞穂町は、中央線と青梅線、八高線の増便などにもつながる。...

初の街角訓練車で放水

親子がAEDで救命措置も

福生市南田園4地区



福生市内で最も低コストで、行政にとってもありがたいこと。近隣の応急給水施設は、南田園の明神公園で、常時1500リットル水が行われ、地域住民や消防団、福生三中の生徒ら200人が参加して...

秋川消防少年団が参加 山岳救助訓練を実施

秋川消防署



秋川消防署は、このほど、あきる野市深沢(山岳救助訓練場)で秋川消防少年団(団員19人、指導者9人)の山岳救助訓練を実施し、写真。この2年は新型コロナウイルス感染症の感染拡大が続いた影響で、3年ぶりの開催となった。...

不便と不安の解消。ストレスフリーのご提案をさせていただきます。 安全と快適。株式会社 交運社